

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TELEGRAPHIQUES ET TELEPHONIQUES  
DE DERNIERE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

1er AVRIL 1937 (N° 79)

SERVICE DE 9 HEURES 30

DANS LE SECTEUR DE POZOBLANCO UN NOUVEAU VILLAGE, EL SOLDADO,  
TOMBE AUX MAINS DES REPUBLICAINS.

ANDUJAR-1er avril- Poursuivant leur avance, après la prise de Alcaracejos et de Villanueva del Duque, les Républicains ont occupé hier soir

El Soldado, village situé sur la ligne de chemin de fer de Villanueva del Duque à Belmez. En outre, ils ont continué leur avance sur une longueur de huit kilomètres au delà de ce village.

Le total de l'avance républicaine réalisée depuis hier matin se trouve être de 23 kilomètres.

De nombreux prisonniers, de nationalité allemande et italienne, ont été faits par les républicains qui se sont en outre emparés d'un très important matériel de guerre. Ce matériel, tel qu'il a pu être dénombré jusqu'à présent, comprend: 170 fusils, 300.000 cartouches, 3 camions de vivres, 100 masques à gaz, 10 trépieds de mitrailleuses. D'autre part, dans leur retraite précipitée, les insurgés ont abandonné sur le terrain 125 cadavres de Marocains, d'Allemands et d'Italiens. (Agence Espagne)

1.000 PRISONNIERS ITALIENS, ALLEMANDS ET MAROCAINS, FAITS PAR LES REPUBLICAINS A  
ALCARACEJOS.

ANDUJAR-1er avril- Mille prisonniers italiens, allemands et Marocains, ont été faits par les Républicains lors de la prise d'Alcaracejos. (Agence Espagne)

LES INSURGES, BOMBARDENT L'EGLISE ET D'AUTRES EDIFICES DE TURRANCO, FAISANT  
DE NOMBREUX MORTS PARMIS LA POPULATION CIVILE.

BILBAC-1er avril- La petite ville de Turraco, située dans la province de Biscaye, a été bombardée par les insurgés. Plusieurs bombes sont tombées dans l'église de Santa-Maria au moment où une messe se célébrait. Le prêtre Murilla qui présidait cette cérémonie religieuse, et plus de 10 fidèles ont été tués. Après le bombardement, on a retiré 15 cadavres des décombres de cette église.

Dans la résidence des Jésuites de cette même localité, la chapelle a été détruite entièrement. Trois cadavres ont été transportés à la Morgue, affreusement mutilés par d'énormes blocs de pierre. On craint que d'autres victimes ne se trouvent encore sous les ruines. Parmi les cadavres trouvés dans cette chapelle, on a reconnu celui du Révérend Père Sillamedia qui s'appropriait, à l'heure du bombardement, à dire la messe.

Dans le couvent de religieuses de Santa-Susana, 12 religieuses ont péri au cours de ce même bombardement. Toutes les victimes étaient membres de l'ordre de Sainte-Augustine.

Dans les autres quartiers de cette ville on doit déplorer la mort d'un grand nombre de femmes et d'enfants. (Agence Espagne)

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

1er avril 1937 (N°79)

SERVICE DE 10 HEURES 30.

TOUTE LA GARNISON DE TETOUAN EST IMPLIQUEE DANS LE COMLOT.

GIBRALTAR-1er avril- Des nouvelles parvenues de Tétouan affirment que la garnison entière de cette ville **est** impliquée dans le complot contre les autorités insurgées.

Le soulèvement de Tétouan devait être le signal d'une révolte **dans** les principales garnisons se trouvant en territoire occupé par les insurgés.

Parmi les arrestations effectuées, on compte celle de nombreuses personnalités appartenant à la population civile, dont quatre sujets français et deux financiers juifs de Tétouan. (Agence Espagne)

50 AVIONS DE CHASSE ITALIENS ENVOYES AUX INSURGES.

Frontière italo-suisse- 1er avril- On apprend de source sûre que dans la nuit du 24 au 25 mars cinquante avions de chasse et de bombardement ont quitté Milan à destination de l'Espagne.

Huit bateaux **amenant** des blessés italiens sont arrivés dans plusieurs ports italiens, notamment à La Spezia et à Gaeta.

On a transporté en secret toutes les victimes de l'offensive gouvernementales de Guadalajara dans les hôpitaux de la région. Les autorités militaires italiennes ont, **sous** la menace des plus sévères punitions, interdit à tous les soldats revenant d'Espagne de rien révéler sur les récents événements du front de Madrid. (Agence Espagne)

( A SUIVRE )

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne-Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

1er AVRIL 1937 ( N°79 )

SERVICE DE 14 HEURES .

COMMUNIQUE DU MINISTÈRE DE LA GUERRE ( 13 heures )

VALENCE-1er avril- ZONE DU CENTRE- Front de Guadalajara- Canonnades des batteries républicaines contre Saelices de la Sal, village qui commence à être évacué par les insurgés. En outre, les forces républicaines ont occupé le village de Ledanca.

Front du Jarama et de la Maranosa- Duels d'artillerie sans modification de lignes. Les troupes républicaines ont réalisé plusieurs coups de main sur la route de la Corogne. De même, elles ont empêché les insurgés de réaliser des travaux de fortification dans le secteur de la Cité Universitaire et dans le quartier d'Usara où les positions des gouvernementaux ont été améliorées.

ZONE D'ARAGON- L'artillerie ennemie a ouvert le feu contre les positions républicaines d'Ubriés, sans conséquence.

Dans le secteur de Vacas, fusillades de l'ennemi au cours desquelles les mitrailleuses et les mortiers de l'adversaire sont également entrés en action.

L'aviation républicaine a bombardé la ville de Huesca.

ZONE DU NORD- Front des Asturies: aucune opération à signaler à Oviedo.

Dans le secteur d'Escamplero, l'ennemi a attaqué à minuit nos positions de La Trecha. Les forces républicaines, par une manoeuvre habile, l'ont laissé s'approcher pour lui infliger ensuite, au cours d'une contre-attaque vigoureuse, d'énormes pertes de plus de 200 hommes.

Front de Santander- L'avance entreprise au cours des dernières journées est jusqu'à présent d'une profondeur de 20 kilomètres; plusieurs villages d'une importance stratégique ont été occupés par les forces gouvernementales, en particulier celui de Sargentés del Alora, situé à 59 kilomètres sur la route nationale de Burgos.

Front d'Euzkadi- Secteur de Marquina - Une attaque de l'adversaire a été repoussée près de Alamu.

Secteur d'Eibar- El Gueta.- Une forte attaque de l'adversaire a été repoussée avec une grande violence. Les pertes de l'ennemi dépassent le nombre de 2.000 hommes.

L'aviation de l'ennemi a bombardé Elorrio et Ochandiano, causant des dégâts et des victimes parmi la population civile. En outre, des escadrilles des insurgés ont bombardé avec une grande intensité le village de Durango, faisant également de nombreux morts parmi la population non-combattante. Entre autres, un prêtre qui était en train de célébrer une messe a été tué sur le coup, ainsi que douze religieuses dans un couvent. Le nombre des morts dépasse 200.

Le cuirassé "España" a été mis en fuite par les avions gouvernementaux alors qu'il essayait d'arraisonner deux bateaux marchands.

ZONE D'ANDALOUSIE- Dans la journée d'hier, les troupes qui opèrent dans le secteur de Pozoblanco ont occupé le village de El Soldado, situé sur la ligne de chemin de fer de Pozoblanco à Belmez, aux abords du bassin minier de Penarroya et Pueblonuevo del Terrible. Au cours de cette avance, une partie de ce bassin minier, portant le nom de ce dernier village, est tombé entre les mains des républicains. L'avance qui s'est poursuivie a permis aux troupes républicaines de pousser une pointe jusqu'à huit kilomètres au delà de El Soldado. Le front, qui se trouvait dans ce secteur, il y a trois jours, à deux kilomètres de Pozoblanco, se trouve maintenant à 23 kilomètres de cette localité.

L'aviation républicaine a bombardé Montoro, Bujalance et Villa del Rio.

On a maintenant des détails sur les opérations qui ont conduit à la prise.....

\_(A SUIVRE )

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIERE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87 ( SUITE I.)

1er AVRIL 1937 ( N°79 )

QUOTIDIEN

SERVICE DE 14 HEURES

COMMUNIQUE DU MINISTERE DE LA GUERRE (13 heures) - (suite)

.....

d'Alcaracejos et Villanueva del Duque. Le matériel de guerre pris à l'ennemi comprend entre autres: 370 fusils, 800.000 cartouches, un million de douilles de cartouches, un grand nombre de trépieds de mitrailleuses ainsi qu'une énorme quantité de matériel téléphonique. En outre, trois camions chargés de vivres sont tombés aux mains des gouvernementaux.

Secteur d'Almeria - L'artillerie républicaine a ouvert le feu sur trois compagnies ennemies et essayé de déclencher une attaque contre les positions républicaines de Conjuros. (Agence Espagne)

VIOLENTE ATTAQUE INSURGEE ET SUCCES REPUBLICAIN DANS LE SECTEUR D'EIBAR.

VALENCE-1er avril- Le Président du Gouvernement provisoire d'Euzkadi a envoyé le message suivant au Gouvernement de Valence:

Une attaque en masse contre El Gueta et Kalamua dans le secteur d'Eibar a été repoussée brillamment par les troupes républicaines qui ont causé à l'ennemi des pertes de plus de 2.500 hommes. L'ennemi a fui dans le plus grand désordre. Cependant, la bataille continue avec une extraordinaire violence. Nous évaluons les forces ennemies à plus de 20.000 hommes. (Agence Espagne)

IMPORTANTE VICTOIRE REPUBLICAINE DANS LES ASTURIES.

BILBAO- 1er avril- Le correspondant spécial de l'Agence Espagne sur le front des Asturies téléphone à 14 heures 30:

Dans la nuit d'hier, les insurgés ont tenté une attaque par surprise contre les positions républicaines de La Verruga, près de Trubia. Les insurgés avançant avec précaution arrivèrent jusqu'à proximité des avant-gardes républicaines sans que les sentinelles de celles-ci aient pu les apercevoir.

Dès que les forces républicaines eurent reconnu le caractère de l'attaque, elles se replièrent, quelques mètres en arrière, sur des positions plus favorables d'où elles partirent ensuite pour une contre-attaque. Entre temps, les insurgés avaient essayé de fortifier les positions occupées un peu auparavant par les républicains, mais avec une grande rapidité, des renforts arrivèrent de l'arrière-garde républicaine et quelques instants après, les insurgés étaient délogés de leurs tranchées et mis en fuite. Ils abandonnèrent sur le terrain, dans leur précipitation, un grand nombre de cadavres ainsi qu'un important matériel de guerre dont une mitrailleuse, plusieurs fusils et des caisses de cartouches. Le reste n'a pas encore pu être dénombré. Un Marocain blessé est resté entre les mains des républicains.

Après cet échec, au cours duquel leur colonne fut pour ainsi dire décimée, les insurgés tentèrent une nouvelle attaque qui aboutit au même résultat que la première.

Aux premières heures de la matinée d'aujourd'hui, les républicains ont pu vérifier le grand nombre de cadavres abandonnés par les insurgés. Ceux-ci n'ont plus donné signe de vie, de sorte que la tranquillité a régné sur tous les secteurs de ce front. Le seul fait notable a été l'arrivée de douze déserteurs insurgés qui ont confirmé l'importance de l'échec subi par les rebelles dans cette tentative de s'emparer des positions républicaines très favorables de La Verruga. (Agence Espagne)

Imprimé: 13 rue de l'Ancienne-Comédie (A SUIVRE) Le gérant: Jean Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

(Suite II )

1<sup>ER</sup> AVRIL 1937 ( N°79 )

SERVICE DE 14 HEURES.

UNE CIRCULAIRE DE FELICITATIONS AUX EQUIPAGES DES NAVIRES  
DE GUERRE REPUBLICAINS.

VALENCE-1<sup>er</sup> avril- Le Commissaire politique, M. Bruno Alonso, a adressé à la suite des derniers bombardements de Melilla, de Malaga, de Motril et des Baléares, à tous les équipages des navires de guerre, une circulaire les félicitant de leurs efforts et de l'accroissement de l'efficacité de la flotte républicaine obtenu grâce aux sacrifices des marins qui "pensent à leur navire plus qu'à leur propre famille, parce que l'exige la guerre du peuple qui est prêt à mourir en combattant contre l'envahisseur" .

"En avant, camarades!" poursuit la circulaire, "pour la Patrie et la République, nous sommes prêts à périr s'il le faut". (Agence Espagne)

PROTESTATION BRITANNIQUE CONTRE L'ARRAISONNEMENT DU  
"SPRINGWEAR" PAR LES INSURGES.

GIBRALTAR-1<sup>er</sup> avril- Le destroyer anglais "Vanoc" a quitté Gibraltar pour Cadix, afin d'apporter aux autorités insurgées la protestation officielle du Gouvernement britannique, contre l'arraisonnement du steamer anglais "Springwear" qui fut recherché récemment par les autorités de Gibraltar, et fut retrouvé avec sa cargaison intacte. (Agence Espagne)

( A SUIVRE )

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TELEGRAPHIQUES ET TELEPHONIQUES

DE DERNIERE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comedie, Paris (VI)

Telephone : DANTON 56-87

1er avril 1937 (N°79)

SERVICE DE 17 HEURES.

QUOTIDIEN

## UNE NOTE DU GOUVERNEMENT ESPAGNOL

PARIS-1er avril- Mr Luis Araquistain, Ambassadeur d'Espagne à Paris, a remis à M. Yvon Delbos, Ministre des Affaires Etrangères, la note suivante du Gouvernement de la République espagnole:

"Dans la dernière campagne de Guadalajara, les forces républicaines ont saisi les ordres du Haut-Commandement italien qui dirige les opérations militaires dans ce secteur, ainsi que les documents de service concernant les divisions italiennes alliées des rebelles.

"Cette documentation reflète d'une façon qui ne laisse subsister aucun doute le caractère de l'intervention armée de l'Italie en Espagne, dénoncée le 27 novembre 1936 à la Société des Nations et enregistrée à nouveau par le Gouvernement de la République dans sa communication, datée du 13 mars 1937, à son Secrétaire général et dans ses notes aux puissances du même jour.

"L'existence d'une armée italienne qui lutte contre le Gouvernement légitime de l'Espagne non seulement constitue une violation du droit des Gens et se trouve en contradiction flagrante avec la résolution du Conseil du 12 décembre 1936, affirmant que "tout Etat a l'obligation de s'abstenir d'intervenir dans les affaires intérieures d'un autre Etat"; elle constitue aussi la violation la plus importante qu'on connaisse jusqu'à présent de la politique de non-intervention et des obligations internationales dérivées de la déclaration de non-intervention du mois d'août.

" Agissant d'une telle façon, l'Italie a contribué à la prolongation de la guerre en Espagne; elle a violé l'article 10 du pacte de la Société des Nations et s'est conduite comme une véritable puissance belligérante.

" On déduit, en effet, de l'examen des documents qui accompagnent la présente note, ce qui suit:

" 1/ L'existence en territoire espagnol d'unités complètes de l'armée italienne dont les effectifs, le matériel, les moyens de communication et le commandement sont italiens.

" 2/ Les unités militaires italiennes se conduisent dans les secteurs où elles assument les opérations comme une authentique armée d'occupation,

" 3/ Le Gouvernement italien a établi en territoire espagnol des services publics à l'usage exclusif de ses unités militaires,

" 4/ Les personnalités les plus en vue du gouvernement participent activement à l'action des forces italiennes en Espagne, soit en les dirigeant, soit en les encourageant,

" 5/ Tout cela équivaut à une invasion de l'Espagne par l'Italie, ébranlant sérieusement la confiance que doivent inspirer les accords solennellement conclus et exposant aux plus graves dangers la sécurité de l'Europe occidentale et la cause de la Paix en général,

" Le Gouvernement de la République, possédant les preuves ci-jointes, considérant qu'elles suffisent à justifier les conclusions précitées, a l'honneur d'en informer le Gouvernement de la République française, sans attendre que tout le matériel saisi soit classé.

" Veuillez agréer, à cette occasion, Monsieur le Ministre, l'expression de ma plus haute considération. - Signé: Julius Alvarez Del Vayo. (Agence Espagne)

Imprimé : 13 rue de l'Ancienne-Comédie

Le gérant: Jean Fouquet

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TELEGRAPHIQUES ET TELEPHONIQUES  
DE DERNIERE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

1er avril 1937 ( N°79 )

SERVICE DE 17 HEURES.

APRES LE COMLOT DE TETOUAN, DES OFFICIERS INSURGES  
S'ENFUENT DE CETTE VILLE.

GIBRALTAR-1er avril- Huit officiers d'aviation et deux mécaniciens insurgés qui ont pu s'enfuir de Tétouan dès que le complot contre le général Franco fut découvert sont arrivés à Gibraltar ce matin après un long voyage effectué durant la nuit à bord d'une petite barque.

D'autre part, on mande de Tétouan que l'arrestation du grand rabbin de cette ville a provoqué une grande indignation dans la colonie juive. (Agence Espagne)

( A SUIVRE )

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TELEGRAPHIQUES ET TELEPHONIQUES  
DE DERNIERE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

1er Avril 1937 (N° 79)

QUOTIDIEN

L'AVIATION REPUBLICAINE A BOMBARDE CEUTA CET APRES-MIDI

GIBRALTAR - 1er Avril - L'aviation gouvernementale a effectué cet après-midi un raid sur Ceuta, jetant un grand nombre de bombes sur cette ville. Les bombes ont atteint les quais et les batteries de défense côtière. Les batteries qui avaient aussitôt répliqué au feu des aviateurs républicains, firent bientôt silence, atteintes de toute évidence par des avions. En effet, on pouvait voir de Gibraltar des nuages de fumée. La visibilité était particulièrement nette sur les hauteurs qui dominent la ville et où la population de Gibraltar s'était massée en foule. (Agence Espagne)

CHUTE CONSIDERABLE DES VALEURS FINANCIERES, INDUSTRIELLES ET MINIERES  
DES INSURGES ESPAGNOLS A LA BOURSE DE PARIS

PARIS - 1er Avril - Une chute considérable de toutes les valeurs industrielles et minières des insurgés espagnols s'est produite cet après-midi à la Bourse de Paris. Les valeurs de Rio-Tinto qui étaient cotées à 2.970 lors de la précédente clôture, ont fait 2.910 à l'ouverture de la Bourse aujourd'hui, et étaient cotées 2.725 au dernier cours de la journée. Ce titre enregistre une baisse de 245 frs à 2.725. D'autre part les valeurs de Penarroya cotées 445 au premier cours de la journée ont clôturé à 420, le dernier cours au comptant étant de 418. Quant aux pyrites de Huelva cotées 1.400 à la précédente clôture, elles ont clôturé aujourd'hui à 1.370.

Il s'agit dans l'ensemble d'une baisse bien plus importante encore que celle qui avait été enregistrée il y a une dizaine de jours. Dans les milieux politiques et financiers, l'impression est considérable. (Agence Espagne)

EN PRESENCE DE L'HOSTILITE DU PUBLIC CHILIEN, LE DOCTEUR G. MARANON  
EST OBLIGE DE RENONCER A FAIRE SES CONFERENCES A SANTIAGO DU CHILI

SANTIAGO DU CHILI - 1er Avril - Le Dr. Grégorio Maranon avait été invité à faire une série de conférences à Santiago du Chili. Il y a quelques jours la première conférence avait lieu à grand peine, au milieu d'un violent scandale. L'orateur était en effet constamment interrompu par les auditeurs qui rappelaient au Dr. Maranon ses articles publiés il y a quelques mois en faveur du gouvernement républicain, et notamment sa défense chaleureuse de la République espagnole, faite il n'y a pas longtemps encore par T.S.F. et dont le texte, publié par tous les journaux hispano-américains, est en contradiction flagrante avec son attitude actuelle. En raison du scandale la deuxième Conférence du Dr. Maranon n'a pu avoir lieu.

Le même phénomène s'était produit il y a quelques semaines à Montevideo où le Dr. Maranon devait donner une série de dix Conférences. Mais là aussi le public était tellement hostile au conférencier que seule la première de ses causeries put avoir lieu. (Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13, Rue de l'Ancienne-Comédie- Le Gérant : Jean Fouquet.

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87



QUOTIDIEN

1er AVRIL 1937 (N° 79 a)  
Service de 23 heures

AU COURS D'UNE OPERATION DE RECONNAISSANCE DANS LE SECTEUR DE GUADALAJARA LES  
REPUBLICAINS S'EMPARENT D'UN IMPORTANT MATERIEL DE GUERRE

On téléphone de Madrid à 22 heures 30 :

Le Commissariat de Guerre communique

MADRID - 1er Avril - FRONT DU CENTRE. Dans le secteur de Madrid, légères fusillades, mitrillades et feu de mortier, sans conséquence.

Secteur de Guadalajara. Dans ce secteur quelques canonnades de l'ennemi ont reçu une réplique immédiate de la part de notre artillerie.

Dans la journée d'hier, les troupes républicaines ont effectué une opération de reconnaissance dans le village de Ledanca. A la suite de cette opération un abondant matériel de guerre a été pris aux insurgés. Ce matériel consiste en un grand nombre de cartouches, de bombes, et en matériel sanitaire.

Un certain nombre de déserteurs du camp des insurgés se sont présentés aux lignes républicaines.

Rien à signaler dans les autres secteurs du front du Centre.

(Agence Espagne)

A SUIVRE

Imprimé : 13, Rue de l'Ancienne-Comédie - Le Gérant : Jean Fouquet.

# AGENCE ESPAGNE

INFORMATIONS TÉLÉGRAPHIQUES ET TÉLÉPHONIQUES  
DE DERNIÈRE HEURE

13, Rue de l'Ancienne-Comédie, Paris (VI)

Téléphone : DANTON 56-87

QUOTIDIEN

1er AVRIL 1937 (N° 79 a)  
Service de 24 heures

UNE NOTE SUR L'INTERVENTION ITALIENNE SERA PRESENTÉE PAR LE GOUVERNEMENT ESPAGNOL  
A LA PROCHAINE REUNION DU COMITE DE NON-INTERVENTION

On téléphone de Valence à 23 heures 30

VALENCE - 1er Avril - A l'issue du Conseil des Ministres qui s'est réuni cet après-midi, M. Alvarez del Vayo, Ministre des Affaires Etrangères a fait un exposé de la situation internationale. Il a expliqué le bon droit visible et irréfutable de l'Espagne. L'exposé de M. del Vayo a donné lieu à la rédaction d'une note que le Gouvernement espagnol présentera à la prochaine réunion du Comité de non-intervention. Cette note comprend un grand nombre d'informations contenues dans la documentation saisie à l'Etat-Major Italien après l'échec des insurgés dans la province de Guadalajara ; elle a pour objet de permettre au Comité de non-intervention de juger avec objectivité de cette grave question. (Agence Espagne)

LA CONSTITUTION DU NOUVEAU MINISTERE CATALAN EST IMMINENTE

BARCELONE - 1er Avril - M. Tarradellas a reçu les journalistes cet après-midi à quatre heures. Il leur a fait savoir qu'en dépit de certaines difficultés surgies au dernier moment, il avait bon espoir de réussir à constituer le nouveau Gouvernement.

De son côté, le Président Companys a affirmé qu'il était sûr que, grâce au sens de responsabilité de chacun, la crise serait résolue aujourd'hui même. (Agence Espagne)

DEUX BATEAUX DE GUERRE ALLEMANDS SONT SIGNALES AU LARGE D'ALICANTE

Communiqué du Ministère de la Marine et de l'Air

On téléphone de Valence à 23 heures 30

VALENCE - 1er Avril - Les informations reçues à cette heure ne signalent que des vols de reconnaissance effectués par les républicains sans la moindre perte.

A deux milles au large d'Alicante, un cuirassé et un croiseur, tous deux de nationalité allemande ont été signalés. Détaillé particulier, le cuirassé possède une catapulte lance-avions prête à fonctionner. (Agence Espagne)

Imprimé : 13, Rue de l'Ancienne-Comédie - Le Gérant : Jean Fouquet.